



Politique

Elle est reconnue pour son implication dans la cause des enfants défavorisés et, depuis 2002 et les vies contées de ses *Chinoises*, pour son écriture. Avec *L'enfant unique*, Xinran nous ouvre une nouvelle et

formidable fenêtre sur la société chinoise. Et zoome sur cette politique de l'enfant unique, réformée par Pékin le 1^{er} janvier 2016 mais qui laisse derrière elle une génération aux valeurs culturelles et familiales anéanties. Avec, dans son sillage, des conséquences redoutables et insoupçonnées. [FR]

■ **L'enfant unique**, Xinran, Ed. Ph. Picquier, 384 p.